

日本遺産認定PRポロシャツで議会開催



笠岡市、丸亀市、土庄町、小豆島町の2市2町による「知ってる!? 悠久の時が流れる石の島～海を越え、日本の礎を築いた せとうち備讃諸島～」が昨年、日本遺産認定されました。

笠岡市議会ではPRのために、9月定例会中の3日間、全議員がPR用のポロシャツを着用して本会議に臨みました。市長を始め、執行部の皆さんにも着用をお願いし、ご協力いただきました。

今後も日本遺産のPRに一丸となって取り組んでまいります。

12月定例会のお知らせ

12月1日（火）	初日（議案上程ほか）
9日（水）	2日目（個人質問）
10日（木）	3日目（個人質問）
11日（金）	4日目（個人質問）
14日（月）	5日目（議案質疑ほか）
15日（火）	総務文教委員会
16日（水）	厚生産業委員会
18日（金）	予算決算委員会
21日（月）	議会運営委員会
22日（火）	最終日（議案採決ほか）

※この日程は予定です。

日程は11月27日の議会運営委員会で決定します。



●表紙を飾ってみませんか ●

笠岡市議会では、笠岡市観光連盟主催のフォトコンテストに議長賞を設置していただいている。議長賞となった作品は、市議会かさおかの表紙に使用させていただきます。

※笠岡市観光連盟の使用基準の範囲で別に使用することがあります。

※応募は電子メールで笠岡市観光連盟へお願いします。

(info@kasaoka-kankou.jp)

※応募の詳細は笠岡市観光連盟HPを御覧ください。

(http://www.kasaoka-kankou.jp/photo)



市議会かさおかでは紙面の都合上、情報を要約して掲載しています。

ぜひHPをご覧ください。



編集の窓

いつまで続くかと思われた今年の夏の暑さでした。笠岡市では、新型コロナウィルス感染症対策として、経済的にも健康面でも最も影響を受けやすい立場の方々を支援するための補正予算を何度も組んでまいりました。

議会では、市長・執行部が提出する議案や補正予算に対し、質疑を重ね、議員間での討論を大切にしています。何でも賛成、何でも反対ではなく市民にとって、将来の笠岡市にとってどうなのかという視点から、これからも是々非々

でしっかりと考えて臨んでいく所存です。

おねがい

公職選挙法により、選挙の有無に関わらず、政治家が選挙区内の人に寄附等を行うことは禁止されています。

このため、市議会議員は選挙区内にお歳暮を送ったり地域の行事に差入れや祝儀を出すことはできません。年賀状を出すこと等も禁止されていますので、ご理解とご協力をお願いします。

